

Regierungsratsbeschluss

vom 28. Februar 2012

Nr. 2012/447

Abordnung und Beitrag an die Feier 700 Jahre Kestenholz

1. Erwägungen

Am Freitag, 25. Mai 2012, 17.00 Uhr, findet in Kestenholz die Jubiläums-Feier 700 Jahre Kestenholz statt.

2. Beschluss

Unter bester Verdankung der Einladung wird an den Anlass Frau Vize-Landammann Esther Gassler abgeordnet. Die übrigen Mitglieder des Regierungsrates und der Staatsschreiber bitten, ihre Abwesenheit zu entschuldigen.

Frau Vize-Landammann wird die Anwesenden im Namen des Regierungsrates begrüessen.

Den Behörden der Einwohnergemeinde Kestenholz wird als Jubiläumsgeschenk eine Wappenscheibe "Rathaus" von Roman Candio mit Widmung überreicht.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 5 (eng, sca, jae, ste, stb)

Abgeordnete mit Unterlagen

Amt für öffentliche Sicherheit, Lotteriefonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn

Amt für Finanzen

Einwohnergemeinde Kestenholz, Gemeindepräsidium, 4703 Kestenholz

Verein 700 Jahre Kestenholz, Beat Gerber, Jurastrasse 7, 4703 Kestenholz